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                                          DAS RAUCHVERBOT 

 

   Heutzutage ist das Rauchverbot in den Lokalen ein viel L diskutiertes L Thema. Meiner 

Meinung nach ist dieses Thema sehr wichtig, also sollte man sich damit beschäftigen. In 

vielen Ländern darf man in den meisten Lokalen nicht rauchen. In Irland oder in Frankreich 

herrscht sogar ein generelles Rauchverbot in der Gastronomie. Dort war es eine klare 

Entscheidung, die demoktratisch getroffen und legitimiert wurde. 

   Kann man sich das aber auch in der Tschechischen Republik vorstellen? Es wird sicher 

dagegen argumentiert. Die Raucher werden sich diskriminiert fühlen und nach der Freiheit 

rufen. Und die Tatsache – in den meisten Lokalen bei uns darf man rauchen.  

   Ein oftmals genannter Grund fürs Rauchen ist auch der wirtschaftliche Faktor. Ist es aber 

richtig so ? 

   Viele Argumente sprechen aber auch T dagegen, wie zum Beispiel die Tatsache, dass auch 

die Nichtraucher in den Lokalen die Zeit gemütlich verbringen wollen. Zudem T gehören zu 

den Gästen der Restaurants auch die Kinder. Man darf nicht vergessen, dass die 

gesundheitliche Belastung durch Rauch ziemlich hoch ist. Das Rauchen ist schädlich, 

verursacht viele Krankheiten und auch die passiven F Raucher sind davon L betroffen. 

   Ich als Nichtraucher möchte auch ins Restaurant gehen und dort Spaß haben. Außerdem 

möchte ich meine Gesundheit schützen. Und deshalb bin ich für das Rauchverbot in den 

meisten Lokalen in der Tschechischen Republik. Wenn es in den anderen Ländern 

funktioniert, warum nicht auch T bei uns ? 

Sehr guter Text. 
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